

POLITICA DE PROTECCIÓN DE DATOS



1. Cumplimiento de la Ley, normas internas y políticas

Como empresa, Circle Trading está sujeta a una amplia gama de leyes y regulaciones en todos los países donde tiene operaciones. Además de cumplir con todas las políticas aplicables de Circle Trading, es obligatorio que todos nuestros empleados respeten las leyes y regulaciones de los sistemas legales en los que operamos. Cualquier infracción de la ley, de este Código de Conducta o de cualquier directriz o política de Circle Trading por parte de un empleado podrá dar lugar a medidas disciplinarias.

2. Prevención del soborno, la corrupción y el fraude

Circle Trading no participará en ningún tipo de soborno ni corrupción para obtener ventajas comerciales. Por lo tanto, Circle Trading espera que todos sus empleados se abstengan de cualquier comportamiento que pueda considerarse inapropiado o ilegal.

A todos los empleados de Circle Trading se les prohíbe estrictamente ofrecer, prometer o proporcionar cualquier beneficio indebido, directa o indirectamente, a cualquier funcionario público o extranjero, o a cualquier empleado o representante nacional o extranjero de cualquier empresa, con la intención de:

- Influir en cualquier acción o decisión
- Obtener una ventaja inapropiada
- Inducir a una persona a realizar indebidamente una función o acción relevante
- Inducir a una persona a utilizar su influencia para afectar indebidamente un acto oficial o una decisión

En particular, nuestros empleados no deben ejercer influencia ilegal sobre ninguna de las personas mencionadas anteriormente, como, por ejemplo, a través de la entrega de regalos inapropiados, la concesión de favores u otorgando otras ventajas, como patrocinios, donaciones o contribuciones caritativas.

Asimismo, los empleados no podrán solicitar ni aceptar, directa o indirectamente, beneficios personales indebidos como dinero, regalos, favores u otras ventajas de socios comerciales o terceros.

Si tiene dudas sobre si es apropiado dar o aceptar un regalo, favor u otras ventajas, consulte con su supervisor y/o con el Gerente Regional de Cumplimiento.

Los patrocinios, donaciones y contribuciones benéficas deben ser transparentes y llevarse a cabo únicamente de acuerdo con la legislación nacional aplicable. Se deben evitar los conflictos de intereses. Circle Trading no realiza contribuciones políticas, ni a partidos, organizaciones ni a políticos.

Cada empleado debe estar especialmente alerta ante actividades o intentos de fraude que puedan provenir tanto del interior como del exterior de la organización.

3. Política de protección de datos y seguridad de la información

Circle Trading respeta el derecho a la privacidad de cada persona. Por lo tanto, cumplimos con todas las leyes y normativas aplicables en materia de recopilación, procesamiento y uso de datos personales. Queda estrictamente prohibida la recopilación, procesamiento o uso ilegal de datos personales de nuestros empleados, proveedores, clientes y terceros. Todos los datos personales deben protegerse con el debido cuidado y contra el acceso no autorizado de terceros en todo momento.

Las medidas de seguridad de la información garantizan la implementación de todos los controles y regulaciones necesarios para asegurar la disponibilidad de la información, la integridad de los datos y la confidencialidad requeridas. Se solicita a todos los empleados que utilicen los sistemas de información únicamente de forma ética, legal y respetuosa, y que cumplan con los procedimientos de seguridad definidos en las Políticas de Seguridad de la Información para proteger adecuadamente los datos de Circle Trading.